

Barcelona Ingin Gaet Luis Diaz

BARCELONA (IM) - Barcelona dikabarkan ingin menggaet pemain sayap Liverpool, Luis Diaz, musim panas ini. Blaugrana ingin menambah kekuatan meski kondisi finansial belum bagus.

Laporan Mundo Deportivo menyebutkan, Barcelona ingin mendatangkan pemain asal Kolombia itu. Diaz bahkan diklaim menjadi target utama musim panas ini.

Diaz direkrut Liverpool dari Porto pada 2022. Pemain 27 tahun itu bisa membuat 24 gol dari 97 laga, termasuk memenangkan titel Piala FA dan dua kali Liga Inggris. Musim lalu, ia juga membawa The Reds menjadi runner up Liga Champions.

Barcelona memang tengah berjuang mencari uang dalam beberapa musim terakhir. Raksasa Catalan itu menggunakan banyak skema untuk mendapatkan

dana. Raksasa Spanyol itu berharap bisa memenuhi FFP musim ini, agar La Liga bisa meningkatkan ambang batas gajinya. Jika terrealisasi, maka Luis Diaz merapat ke Liverpool bisa saja terjadi.

Hanya saja keinginan Barca ini bakal sulit teralisasi. Pasalnya Diaz tak ingin meninggalkan The Reds. "Faktanya adalah saya sangat bahagia di sini. Klub ini akan memasuki masa keemasannya lagi, saya yakin itu. Secara pribadi, saya ingin selalu memberikan yang terbaik, tampil 100 persen, selalu menonjol di lapangan, itulah alasan mengapa saya ke sini. Saya selalu bersyukur kepada Tuhan atas kesempatan yang ada," ujar Diaz kepada Liverpool Echo.

Di musim ini, Diaz yang diandalkan di lini serang bikin 13 gol dan lima assist dari 49 laga. Statistik ini tentu tidak wah untuk ukuran pemain depan di klub sebesar Liverpool. Wajar jika masa depan Diaz kemudian dispekulasikan menyusul kepergian Jurge Klopp musim panas ini.

• vdp
LUIS DIAZ
Pemain Liverpool

Atletico Lolos ke Liga Champions

GETAFE (IM) - Atletico Madrid menang 3-0 atas Getafe dalam lanjutan La Liga di Estadio Coliseum, Kamis (16/5) dinihari WIB. Kemenangan Atletico berkat hat-trick Antoine Griezmann. Atletico pun lolos ke Liga Champions musim depan.

Di laga itu tim tamu unggul dua gol di babak pertama. Griezmann membuka keunggulan Atletico pada menit ke-27. Menerima umpan lambung dari Rodrigo De Paul, Griezmann kemudian menaklukkan David Soria dengan tembakan kaki kiri.

Griezmann mencetak gol keduanya di laga ini pada menit ke-42. Kali ini dia menuntaskan bola dari Samuel Dias Lino. Griezmann mencetak gol ketiga pada menit ke-51. Lino kembali menjadi kreator untuk gol Griezmann.

Atletico membangun serangan dengan cepat. Lino

yang bergerak di sisi kiri kemudian memberikan umpan terobosan kepada Griezmann. Griezmann lantas menaklukkan Soria dengan sepakan dari jarak dekat.

Berkat kemenangan ini, Atletico mengunci posisinya di empat besar sekaligus memastikan lolos ke Liga Champions musim depan. Atletico ada di peringkat empat klasemen Liga Spanyol dengan 73 poin.

Pasukan Diego Simeone itu unggul 11 poin angka atas Athletic Bilbao yang di saat bersamaan kalah 1-2 dari Celta Vigo. Dengan dua laga tersisa, posisi Atletico di empat besar dipastikan sudah aman.

El Cholo, julukan Simeone menegaskan, lolos ke Liga Champions adalah pencapaian besar. Menurutnya, itu diraih dengan kerja keras dan mesti dihargai. "Jika Anda tidak menghargai apa yang Anda lakukan, Anda tidak berkembang, orang lain tidak pernah menghargainya. Saya sangat menghargai apa yang kami lakukan, apa yang dihasilkan para pemain untuk pertumbuhan klub, untuk pemain yang lebih baik di masa depan, untuk terus bersaing," tegasnya. • vit

ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Atletico Madrid

10 | Sportnews



Skuad Juventus dengan trofi Coppa Italia 2023/2024.

Juventus Sukses Genggam Trofi Coppa Italia

Ini jadi gelar Coppa Italia yang ke-15 untuk Juventus. Si Nyonya Tua merupakan klub paling sukses di ajang ini, enam gelar lebih banyak daripada AS Roma dan Inter Milan.

ROMA (IM) - Juventus meraih trofi Coppa Italia 2023/2024 usai mengalahkan Atalanta 1-0 pada laga final yang digelar di Stadion Olimpico, Roma, Kamis (16/5) dinihari WIB. Dusan Vlahovic menjadi penentu kemenangan Juventus berkat golnya di awal babak pertama.

Juventus sempat mencetak gol kedua pada menit ke-73. Umpan silang Cambiaso diteruskan Vlahovic dengan sundulan. Namun, setelah mengecek VAR, wasit menganulir gol tersebut karena Vlahovic lebih dulu dalam posisi offside.

Atalanta nyaris mencetak gol balasan pada menit ke-80. Ademola Lookman menyusul dari sisi kiri dan melepaskan tembakan. Sial bagi Atalanta, bola tembakan Lookman

membentur tiang gawang. Peluang Juventus lewat Fabio Mirretti juga ditentakkan mistar gawang. Mirretti bergerak dari sisi kanan dan kemudian melepaskan tembakan dari sudut sempit. Bola membentur mistar gawang.

Ini jadi gelar juara Coppa Italia yang ke-15 untuk Juventus. Si Nyonya Tua merupakan klub paling sukses di ajang ini, enam gelar lebih banyak daripada AS Roma dan Inter Milan.

Kemenangan ini membuat Massimiliano Allegri mencatatkan sejarah baru. Dilansir dari Opta, dari total 15 gelar tersebut, lima di antaranya diraih Juventus bersama Allegri. Jumlah gelar Coppa Italia Allegri melewati Sven-Goran Ericsson dan Roberto Mancini (empat).

Ia memenangnya pada musim 2014/15, 2015/16, 2016/17, 2017/18 dan 2023/24.

"Di Juventus, yang paling penting adalah menang. Saya sangat senang untuk pemain, mereka bekerja dengan baik, membuat klub dan fans bahagia. Saya sangat senang dengan hasil ini, karena menang itu tidak pernah mudah, tapi ini ada di DNA Juventus," ujar Allegri kepada Sport Mediaset.

Allegri mengatakan timnya menyadari untuk mengalahkan Atalanta bukan perkara mudah. Jadi, Juventus berusaha menampilkan performa terbaiknya sepanjang laga tersebut. "Itu tidak mudah. Atalanta tampil sangat bagus. Mereka di musim ini tampil konsisten," tutur pria asal Italia itu.

Dusan Vlahovic menegaskan bahwa Juventus sudah memenuhi semua target musim ini. Kemenangan ini juga mengakhiri puasa gelar Juventus yang sudah berlangsung selama tiga tahun. Ini juga jadi trofi pertama Allegri setelah kembali menangan

Juventus.

"Saya cuma bisa berterima kasih kepada teman-teman setim saya, karena kami tahu semua yang kami lakukan tahun ini, kesulitan yang kami hadapi, dan kami mencapai kedua target yang kami pasang musim ini. Soal scudetto memang disayangkan, tapi Inter pantas mendapatkannya. Kami menghadapi tim hebat di final ini, saya juga beri selamat untuk mereka, tapi saya sudah berpikir soal meraih lebih banyak trofi," ujar Vlahovic kepada Sport Mediaset.

Vlahovic berharap Juventus tidak akan lagi puas dengan hasil serupa pada musim depan. "Saya kira kami kesulitan keluar dari momen itu, tapi saya bisa jamin kami tidak mengubah apa pun. Itu tadi adalah yang terbaik yang bisa kami lakukan, tapi kami masih mencapai target di Coppa Italia dan lolos ke Liga Champions. Ini tidak cukup, karena musim depan kami harus menargetkan untuk memenangkan semuanya, karena kami adalah Juventus, ini DNA kami dan apa yang diharap-

kan fans dari kami," kata Vlahovic.

Sementara bagi pelatih Atalanta Gian Piero Gasperini, ia kini kembali gagal mengangkat trofi bersama Atalanta di ajang Coppa Italia. Penampilan Atalanta sebenarnya tidak mengecewakan.

Kegagalan tersebut merupakan yang ketiga kalinya bagi Gasperini. Sebagaimana diketahui, sebelumnya pelatih berusia 66 tahun ini sudah dua kali mengantar La Dea ke final Coppa Italia.

Atalanta mencapai final Coppa Italia di musim 2018/19 dan 2020/21. Tapi keduanya berakhir dengan kegagalan. Di musim 2018/19, Atalanta dikalahkan Lazio di partai final dengan skor 0-2.

Kemudian, di final Coppa Italia musim 2020/21, Gasperini kembali gagal membawa pulang trofi. Ketika itu mereka dikalahkan Juventus dengan skor tipis 2-1.

Gasperini yang melatih sejak tahun 2016 hingga kini belum mampu memperoleh trofi bagi La Dea. Atalanta sendiri pernah memenangi Coppa Italia satu kali di tahun 1963. • vit

MU Kembali ke Jalur Kemenangan

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) akhirnya meraih kemenangan lagi usai menelan dua kekalahan beruntun di Liga Inggris. Setan Merah sukses menaklukkan Newcastle United 3-2 dalam laga di Old Trafford, Kamis (16/5) dinihari WIB.

Tuan rumah unggul 1-0 di babak pertama lewat gol Kobbie Mainoo. Newcastle menyamakan kedudukan via gol Anthony Gordon di awal paruh kedua. Gol Amad Diallo dan Rasmus Hojlund yang hanya dibalas Lewis Hall memastikan kemenangan MU 3-2.

Hasil ini membuat MU mengoleksi 57 poin dari 37 laga dan berada di urutan delapan klasemen Liga Inggris. Pasukan Erik ten Hag berada tepat di bawah Newcastle yang memiliki poin serupa tapi unggul produktivitas gol.

Ini menjadi kemenangan pertama MU dalam empat laga terakhir. Manchester Merah sebelumnya tumbang dua kali beruntun lawan Cry-

stal Palace dan Arsenal, serta seri kontra Burnley.

Manajer MU Erik ten Hag mendedikasikan hasil manis itu untuk fans. "Selalu menyenangkan bisa memenangkan pertandingan apa pun. Penting untuk memenangkan pertandingan terakhir di Old Trafford musim ini. Fans pantas mendapatkan ini karena mereka mengalami masa-masa sulit dan selalu bersama kami. Kami di sini bersama-sama. Kami ingin membalas budi kepada fans," kata Ten Hag



AMAD DIALLO
Pemain MU

kepada BBC.

Terkait trofi, Piala FA menjadi satu-satunya yang bisa diraih MU musim ini, jika berhasil mengalahkan Manchester City pada final di Wembley pada 25 Mei 2024. "Kami akan habis-habisan untuk meraih piala dan membawanya ke Old Trafford," kata Amad Diallo di BBC.

Namun sebelum laga itu, MU akan menghadapi tuan rumah Brighton dalam pekan terakhir Liga Inggris, Minggu (19/5) malam WIB. • vdp

Chelsea Ciamik di Akhir Musim

LONDON (IM) - Chelsea sukses mengalahkan tuan rumah Brighton & Hove Albion 2-1 dalam lanjutan Liga Inggris di American Express Stadium, Kamis (16/5) dinihari WIB. Hasil ini untuk sementara membawa Chelsea ke peringkat enam klasemen Liga Inggris dengan 60 poin. Brighton ada di urutan ke-10 dengan 48 angka.

Gol-gol Chelsea dicetak oleh Cole Palmer di menit ke-34 dan Christopher Nkunku pada menit ke-64. Chelsea harus bermain dengan 10 orang pada menit ke-88. Reece James diusir keluar lapangan karena menendang Joao Pedro. Brighton memperkecil kekalahan menjadi 1-2 di menit ke-90+7 lewat Danny Welbeck.

Ini menjadi kemenangan keempat Chelsea secara beruntun di Premier League. Pasukan Mauricio Pochettino pun melompat ke urutan enam klasemen sementara dengan 60 poin. Pencapaian ini bisa

dibidang oke mengingat start buruk Chelsea di awal musim ini. Thiago Silva cs bahkan sempat mendekati di urutan ke-12 klasemen pada awal April 2024.

Cole Palmer mengakui timnya menargetkan tampil di kompetisi Eropa. Baginya hal itu menjadi satu langkah yang tepat setelah di musim ini Chelsea absen dari panggung Benua Biru.

"Berada di tangan kami untuk mendapatkan posisi keenam adalah hal yang besar bagi kami. Chelsea adalah klub besar dan semua orang ingin finis lebih tinggi dari posisi keenam, tapi Anda harus melihat di mana kami berada di awal musim. Kembali ke (ajang) Eropa akan menjadi langkah ke arah yang benar. Semua pujian untuk manajer. Semua pemain mencintai manajer dan ingin berjuang untuknya," kata Palmer dilansir dari BBC. • vdp

COLE PALMER
Pemain Chelsea

Ancelotti Nilai Kroos Pantas Menangi Ballon d'Or

MADRID (IM) - Real Madrid sukses meraih titel Liga Spanyol dan selangkah lagi juara Liga Champions dengan syarat menang atas Borussia Dortmund di laga final. Dua pemainnya yang on fire adalah Jude Bellingham dan Vinicius Jr.

Keduanya jadi jagoan dari Real Madrid buat menangi Ballon d'Or tahun ini. Keduanya cukup tokcer, sama-sama sudah mengoleksi 23 gol. Bellingham cukup apik di musim debutnya, pun Vinicius terlihat terus matang.

Media-media Spanyol sudah menjagokan kedua nama itu buat jadi calon peraih titel

Ballon d'Or di tahun 2024 ini. Namun pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti punya penilaian sendiri.

Ancelotti justru berharap Toni Kroos yang bisa memenangnya. "Saya berharap Kroos yang bisa menangi Ballon d'Or, meski berat ya. Tapi itu bisa saja, jika dia bisa memenangi Liga Champions dan Euro. Mengapa tidak," kata Don Carlo dilansir dari Tribuna.

Kroos yang adalah jenderal gaek lini tengah Madrid comeback ke Timnas Jerman untuk bermain di Piala Eropa 2024 yang mana Jerman menjadi tuan rumah. Pemain beru-

sia 34 tahun itu pun sedang jalani hari-hari terakhir di Real Madrid yang kontraknya akan habis di musim panas ini.

Kroos sendiri begitu gembara Los Blancos menjadi kampiun saat kompetisi masih menyisakan empat pertandingan. Di pekan ke-34, Madrid mengasak Cadiz 3-0 di Santiago Bernabeu, yang disusul dengan kekalahan Barca saat bertemu ke Girona dengan skor 2-4.

"Kami memenangi pertandingan kami, dan ketika Barcelona unggul 2-1, saya tadinya mau pulang tapi orang-orang bilang bahwa saya harus tetap tinggal. Lima menit

kemudian, mereka kalah 2-4. Saat itu kami semua makan hot dog. Tidak jadi pulang adalah sebuah keputusan yang sangat bagus. Pertandingannya cukup gila karena Girona juga bisa saja memimpin 7-2. Kami merayakannya sedikit, tidak terlalu lama," kata Kroos kepada podcast Einfach mal Luppen.

Mantan pemain Bayern Munich itu mengatakan, setiap pemain punya motivasi dan tekad untuk menjadi juara. "Saya sangat gembara bisa memenangi kompetisinya. Pada akhirnya anda akan bepergian selama setahun dan anda terus pulang ter-

lambat. Anda melakukan segalanya dengan satu-satunya tujuan dengan menjadi juara. Sudah pasti, jika saya bisa mengembarkannya, saya lebih suka tidak mengalaminya di depan televisi. Namun, itu tidak masalah, digabungkan dengan kekalahan Barca maka rasanya dua kali lebih puas," kata Kroos.

Usai meraih kemenangan telak atas Alaves pada lanjutan Liga Spanyol 2023-2024 di Stadion Santiago Bernabeu, Rabu (15/5) dinihari WIB kepercayaan diri Los



Blancos meningkat untuk menghadapi Borussia Dortmund di final Liga Champions 2023-2024.

"Para staff sangat bertalenta, dengan pemain-pemain muda dan banyak kualitas. Klub ini dapat menandai sebuah era di masa depan dengan mempertimbangkan nilai-nilai pemain muda yang kita miliki saat ini. Ini merupakan musim terbaik sebagai pelatih. Kini kami siap menghadapi final Liga Champions," kata Ancelotti. • vit

TONI KROOS
Pemain Real Madrid